

„Berliner Tageblatt“

erschienen täglich zweimal mit Ausnahme des Sonntags, an welchem es nur in einer Ausgabe erscheint...



Abonnements-Preis

für das Berliner Tageblatt und „Gesellschafter“, sowie das „Norddeutsche Allgemeine Zeitung“...

Berliner Tageblatt

Nummer 618. Berlin, Dienstag, den 6. Dezember 1893. XXVII. Jahrgang.

Reichsversicherungs-Gesetz.

Zeit fast dreißig Jahren ist in Deutschland an dem Aufstehen eines Gesetzes gearbeitet worden, das dem Betrieb von Versicherungsgesellschaften eine einheitliche Grundlage geben sollte...

versicherungsgesellschaft, welche mangels gesetzlicher Unterlage seitens der Behörden nicht zur Anerkennung oder Einhellung des für ihre Versicherten recht befähigten Geschäftsbetriebes gezwungen werden konnte...

Gerade in dieser Einrichtung ist eine Gewähr dafür zu erblicken, daß die Aufsichtsbehörde durch eine ständige enge Fühlung mit der Praxis wirksam dazu beitragen wird...

„Gestern war ein Salzhäufchen verfrachtet, seitdem Brechen in die Reihe der konstitutionellen Staaten mit einer aus Volkswahl hervorgegangenen Vertretung einzutreten konnte.“

Das freiwillig governementale Blatt in der Wilhelmstraße, nämlich die „Nordd. Allg. Zig.“, ermahnt in einem eigenen Aufsatz die Bundesversammlung...

Stellungen der Reichshausbank, die neuen Militär- und Marinevorlagen, die Novelle betreffend die Änderungen im Invaliditäts- und Altersversicherungsgesetz...

Der Oberlandesgerichtspräsident Dr. Falk hat an die Reichsversammlung die Oberlandesgerichtsbeschlüsse an ein Bundesobergesetz gerichtet, welches sich mit einem in der „Deutschen Gerichtsbesetzungs-Zeitung“ veröffentlichten Entwurf einer an das Abgeordnetenhaus zu richtenden Petition wegen Verbesserung der wirtschaftlichen Lage und dienlichen Stellung der preussischen Gerichtsollzieher befaßt.

Dießes gemeinschaftliche Vergehen, insbesondere auch der durchgängig agitatorische Inhalt und die höchst unangemessene Form der Petition erscheint als eine nicht zu unbenehme Intervention der Reichsversammlung...

Welche Stimmung die Deutschen gegen die gegenwärtig die Stütze der österreichischen Regierung bilden, geht aus folgendem Telegramm unteser Petersburger Korrespondenten deutlich hervor:

Die Aufsicht über die privaten Versicherungsunternehmen, mit der oben erwähnten Ausnahme, und wo sie sich über im Umfang eines Bundesstaates erstrecken, geht von der Landesregierung auf eine Reichsbehörde über...